
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00063            DEL  12/10/2015 

 

OGGETTO :    CONTRIBUTI PER LA PROMOZIONE SPORTIVA - PROPOSTA 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 12 del mese di ottobre, alle ore 12:21 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo NO 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale NO 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Paolo Ranieri Pasquale Sasanelli  

 



 



 

 
 
A  Relazione del Presidente del Municipio 5, Avv. Giovanni Moretti 
 
       La 1^ Commissione consiliare “Cultura, Sport e Mercati” nelle sedute del 09 – 14 – 
25 – e 30 settembre 2015 ha esaminato nel merito lo stanziamento comunale dei fondi 
destinati allo sport per l’attività svolta sul territorio municipale da Associazioni sportive in 
favore dell’avviamento allo Sport.  
      I trasferimenti  per l’anno corrente ammontano a 3.600,00 euro sul Titolo I del 
bilancio comunale. 
Dopo attento esame della situazione, visto il Regolamento comunale, sentito il Direttore 
di Municipio, la Commissione, attesa l’esiguità della somma messa a disposizione per 
l’attività di avviamento all’attività sportiva, propone di assegnare il contributo concesso in 
parti uguali alle Associazioni Sportive iscritte all’Albo Comunale e che abbiano i seguenti 
requisiti: 

1. Affiliazione a Federazioni sportive del Coni o ad Enti di promozione sportiva riconosciuta dal CONI 
2. Attestato di apertura di Centro di Avviamento allo Sport per l’anno 2015 rilasciato da F.S.N. oppure 

da E.P.S. 
3. Attestazione da parte del Presidente della Associazione Sportiva di un numero minimo di 20 bambini 

iscritti per l’anno 2015 
4. Le Associazioni sportive devono presentare rendicontazione relativa all’attività già svolta e di quella 

da svolgere per l’anno 2015 

La Commissione, inoltre, propone, oltre alla pubblicazione on-line dell’avviso pubblico, di 
affiggere manifesti su bacheche comunali al fine di divulgarlo capillarmente sul territorio. 
 
Durante il dibattito il consigliere Romano presente un emendamento: 
aggiungere il termine “ che svolgono attività nel territorio del Municipio 5 o che 
abbiano sede nel territorio del Municipio 5”  dopo “ ………in favore delle 
associazioni Sportive” 
 
(cons.ri Sasanelli e Ranieri sono usciti dall’aula) 
L’emendamento posto a votazione viene approvato all’unanimità dei presenti.  
 
    IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 
UDITA la relazione del Presidente; 
VISTA la proposta formulata dalla 1^ Comm.ne permanente “ Sport-Cultura-Scuola-
Mercati; 
VISTO l’emendamento approvato all’unanimità dei presenti. 
VISTO lo Statuto Comunale; 
VISTO il Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi; 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità tecnica in ordine al contenuto della proposta; 
 
 Con n.9 voti favorevoli su n.9 consiglieri presenti e votanti 
 
 
     DELIBERA 
 
 



 

 APPROVARE quanto in premessa specificato in favore delle Associazioni Sportive che 
svolgono attività nel territorio del Municipio 5 o che abbiano sede nel territorio 
del Municipio 5” in possesso dei seguenti requisiti:   

1. Affiliazione a Federazioni sportive del Coni o ad Enti di promozione sportiva riconosciuta dal CONI 
2. Attestato di apertura di Centro di Avviamento allo Sport per l’anno 2015 rilasciato da F.S.N. oppure 

da E.P.S. 
3. Attestazione da parte del Presidente della Associazione Sportiva di un numero minimo di 20 bambini 

iscritti per l’anno 2015 
4. Le Associazioni sportive devono presentare rendicontazione relativa all’attività già svolta e di quella 

da svolgere per l’anno 2015. 
 

DEMANDARE al Direttore del Municipio l’espletamento di tutti i relativi procedimenti amministrativi. 

 
 

 
 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Co n n .9  vot i  favorev o l i ,  su  n .9  co ns i g l i er i  prese nt i  e  vo ta nt i  

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.6 (sei) :  

-  Contr ibut i  per la promozione sport iva -  Proposta.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Passo la parola al  Presidente del la 

commissione Romano.  

Parla Romano (P.D.) :  Allora,  part iamo da un presupposto, che la Commissione 

dopo,  dic iamo, un'at tenta valutazione e quindi  avendo dei  contr ibut i  quasi  

r is icat i ,  perché par l iamo di  €3.600, non è che poi  per tant issime società che 

esistono e s i  at t ivano in questo terr i tor io,  in questo Municipio. . .  Sono veramente 

pochi . . .  Però, cosa abbiamo pensato? Attraverso un bando che bandiremo, di  

dare dei  contr ibut i  equi  a tu t te le società.  Però, qual i? Quel l i  che hanno un 

centro di  avviamento al lo sport  per i  p iù piccol i ,  che è fondamentale ed è 

importante secondo nostra commissione, perché è propr io l ì  che ci  sarebbe 

anche qualche.. .  Tutte queste società che si  impegnano con  i  bambini  per 

l 'avviamento al lo sport ,  d ic iamo molte vol te vanno in di f f icol tà,  e magari  anche 

un piccol issimo contr ibuto potrebbe essere.. .  Per quals iasi  d iscipl ina sport iva, 

perché dobbiamo.. .  O se fosse i l  calc io,  se fosse la pal lavolo,  forse i l  basket ,  

abbiamo diverse società che operano. Quindi ,  abbiamo r i tenuto opportuno,  

dic iamo, dopo questa valutazione,  d i  andare in questo senso.  Quindi ,  la  

commissione, chiede di  approvare quanto in premessa speci f icato,  in favore 

del le associazioni  sport ive, in  possesso dei  seguent i  requis i t i :  

 
 

1. Aff i l iazione a Federazioni  sport ive del  Coni o ad Ent i  d i  promozione sport iva 

r iconosciuta dal  CONI  

2.  Attestato di  apertura di  Centro di  Avviamento al lo Sport  per l ’anno 2015 

r i lasciato da F.S.N. oppure da E.P.S.  

3.  Attestazione da parte del  Presidente del la Associazione Sport iva di  un 

numero minimo di  20 bambini  iscr i t t i  per l ’anno 2015  



4. Le Associazioni  sport ive devono presentare rendicontazione relat iva 

al l ’at t iv i tà già svol ta e di  quel la da svolgere per l ’anno 2015  

 

Questo u l t imo punto è molto importante, perché attraverso questo noi  potremmo 

valutare l 'ef f icacia e quanto la società stessa si  appl ica, e se è di  qual i tà.  

Questo è un cr i ter io molto importante, perché almeno conosciamo s ia quel lo che 

ha fat to,  s ia quel lo che vuole fare,  quasi  un programma che per noi  è 

importante. Quindi ,  io dico che in questa maniera, in questo segmento, la pr ima 

commissione ha cercato di  tenere sottocontrol lo,  d i  fare una cosa equa, che ci  

permette di  non scontentare nessuno,  e c i  permette di  cono scere più da vic ino 

tut te le associazioni  che fanno centro d i  avviamento al lo sport .  Perché questo è 

quel lo che ci  deve interessare, i l  fu turo dei  bambini .   Perché, se par l iamo di  

sport  per ragazzi  più adul t i ,  entr iamo in un sistema che è già usurato,  però , per 

i l  centro di  avviamento al lo sport ,  penso dovremmo fare.. .  Questa è la pr ima 

fase, però, dovremmo fare ancora di  p iù,  sperando che quanto pr ima ci  arr iv ino.  

Grazie.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Grazie Presidente del la commissione 

Romano. Ci  sono intervent i? Prego vicepresidente De Stasio.  

Parla De Stasio (P.D.) :  Io sono soddisfat to di  questo operato del la pr ima 

commissione,  per due motiv i ,  uno perché se dato valore ai  bambini  e quindi  al  

futuro del le generazioni  che è fondamentale,  e l 'a l t ra è  quel lo di  dare spazio,  e 

secondo me, qui  forse dobbiamo mettere un accento maggiore a quegl i  sport  

minor i ,  perché oggi ,  sent ivo ier i  in tv,  i l  calc io sta al l 'apice del la corruzione, non 

mi r i fer isco al le piccole società,  perché chiaramente quel l i  non sono  a l ivel lo 

agonist ico e quindi  è un avviamento a l lo sport ,  però, dic iamo pr iv i legiare, dare 

pr ior i tà al  basket ,  a l la pal lavolo,  che sono gl i  sport  minor i  e quindi  d i  valor izzare 

quest i  sport ,  af f inché dic iamo, vengano conosciut i  anche dai  bambini ,  d ic iamo,  



r ientra in una fase importante.. .  Ed io sono contento che i l  Munic ipio,  la 

Commissione, dia valore a quest i  sport .  La mia perplessi tà è,  se non ho capi to 

male, r ipeto,  perché non ho capi to io,  voi  state predisponendo del le domande 

aff inché possono partecipare.. .  (****)  Avendo quei  requis i t i ,  d i  appartenenza al  

CONI, o al  FNA, o al . . .  (****)  Benissimo.. .   Tut t i  quest i  devono preparare una 

domanda, compi lar la per accedere ai  fondi . . .  Quindi ,  voi  come commissione 

dovete predisporre una modul ist ica. . .  (****)  Era una domanda! (****)  Dopo di 

che, tut t i  quel l i  che partecipano, possono essere 100 associazioni  con i  

requis i t i . . .  Quest i  3.600 euro sono div is i . . .  (****)  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  La stessa cosa è stata fat ta al  Comune di  

Bar i ,  l 'assessore ha  fat to lo stesso!  E'  la stessa si tuazione.. .  I  fondi  devono 

essere r ipart i t i  in part i  ugual i !  

Parla De Stasio (P.D.) :  Sono favorevol issimo a questa cosa, propr io perché, in 

questa maniera nessuno di  noi  può mettere i l  cappel lo a dire. . .  Ok, era una 

precisazione importante.  (****)  

Alle ore 13.21 escono i  consiglieri  Ranieri  e Sasanell i  (presenti  9)  

Parla i l  direttore ing.  Nitt i :  Nel  corso del la discussione sul la del ibera per i  

contr ibut i  a l le associazioni  sport ive, è pervenuto al  segretar io,  a f i rma del  

consigl iere Romano, un emendamento che dice: aggiungere i l  termine “  che 

svolgono att iv i tà nel  terr i tor io del  Municipio 5 o che abbiano sede nel  terr i tor io 

del Municipio 5”,  dopo i l  del iberato “  ………in favore del le associazioni  Sport ive”.  

Questo è l 'emendamento . Al lora Presidente, se vogl iamo passare a l la votazione 

del l 'emendamento.. .  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Passiamo subi to sul l 'emendamento, sul la 

proposta.  Chi  è favorevole al l 'emendamento i l lustrato? Al l 'unanimi tà dei  

present i .  C'è un intervento de l  consigl iere Cassandra sul la del ibera nel  suo 

complesso. Prego.  



Parla Cassandra (F.I . ) :  Pur espr imendo parere favorevole al  punto, devo di re 

che nutro fort iss ime perplessi tà sul le ent i tà del le somme che ci  sono state date,  

per cui  le r i tengo effet t ivamente miserabi l i ,  per cui  pregherei  i  consigl ier i ,  i  

col leghi  è i l  Presidente, per i l  futuro di  fare qualcosa in più,  che magar i  

aspettare che l 'amministrazione centrale dia veramente quest i  quattro sold i ,  d i  

cui  adesso veramente dobbiamo divider l i  in  c i f re es egue.  Come diceva i l  

v icepresidente De Stasio,  c i  sono degl i  sport  minor i ,  cosi  dett i  minor i ,  ma 

secondo me con la stessa importanza, che soffrono effet t ivamente,  perché 

nonostante tut te le loro energie messe a disposiz ione, hanno di f f icol tà anche 

sotto l 'aspetto economico, d i  portare avant i  quel lo che sono i  loro progett i . . .  Io 

ho par lato con alcuni  President i  d i  pal lavolo e di  a l t r i  sport ,  e mi dicevano del le 

strut ture,  degl i  edi f ic i ,  del la manutenzione e quanto al t ro. . .  Per cui ,  ecco, la mia 

preghiera e quel la di  prestare una maggiore at tenzione in segui to,  a l  f ine d i  

poter avere del le somme un att imino più adeguate, per poter svolgere queste 

at t iv i tà sul  nostro terr i tor io.  Grazie.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Grazie consigl iere.  Ci  sono al t r i  in t ervent i? 

Comunque, condivido la sua opinione sul la esigui tà dei  fondi ,  ovviamente le i  ha 

visto,  ho t rasmesso al le due commissioni  la r ipart iz ione dei  fondi  ai  5 Municipi .  

Siamo tut t i  purt roppo nel la stessa barca, le Circoscr iz ioni  godevano di  fondi  

nettamente super ior i ,  s ia per lo sport  che per la cul tura,  ovviamente faremo di  

tut to insieme, per far sì  che quest i  fondi  possono aumentare, anche perché per 

poter dare piccol issime r isposte al  terr i tor io.  La r ingrazio.  Passiamo al la 

votazione del la del ibera cos ì come emendata nel  suo complesso. Chi  è 

favorevole? Al l 'unanimi tà dei  present i .  Vot iamo per l ' immediata esecut iv i tà del la 

del ibera.  Chi  è favorevole? Sempre al l 'unanimi tà dei  present i .   

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

20/10/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 20/10/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 20/10/2015 al 03/11/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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